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1 B1 viene sostituito da B6. Prima che parta il cronometro, B6 commette un fallo personale. Questo è il quinto fallo di B6. B6 deve essere sostituito.
SI			NO		(OBR Art. 4.1.3.)

2 Ci sono 4 intervalli di gioco durante una partita (senza l'intervallo di gioco prima dei tempi supplementari).
SI			NO		(OBR Art. 8.3 - 8.4.)

3 Il tiro di A1 è in aria quando la sirena del cronometro suona per la fine del quarto. B1 tocca la palla durante la sua parabola ascendente. La palla entra nel canestro. Il canestro di A1 è valido.
SI			NO		(OBR Art. 10.3.)

4 La squadra A ha segnato un canestro. I giocatori della squadra B non vogliono prendere la palla per una rimessa in gioco da dietro la propria linea di fondo, ritardando così il gioco. L'arbitro metterà la palla a terra vicino al giocatore della squadra B incaricato della rimessa e inizierà un conteggio di 5 secondi.
SI			NO		(OBR Art. 10.2.)

5 il tiro di A2 a canestro è in aria quando suona la sirena dell'apparecchio dei 24". La palla entra nel canestro. A6 chiede una sostituzione. La sostituzione viene concessa.
SI			NO		(OBR Art. 18.2.3) (OBRI 18/19-4b)

6 Il crew-chief lancia la palla sul salto a due. A1 tocca la palla che poi tocca un arbitro e infine la palla va direttamente fuori campo. Il salto a due deve essere ripetuto.
SI			NO		(OBR Art. 23.2.1.)

7 La rimessa di A3 nella metà campo difensiva viene toccata da A2 ma A2 non ha ottenuto il controllo della palla. L'apparecchio dei 24" parte quando la palla viene toccata da A2. 
SI			NO		(OBR Art. 29.1.1 - 50.1.)

8 il tiro a canestro di A1 è in aria con 5" sull'apparecchio dei 24". La palla non tocca l'anello e il rimbalzo viene preso da A2 con 3" sull'apparecchio dei 24". L'apparecchio dei 24" viene erroneamente riportato a 24 secondi. L'arbitro deve fermare immediatamente il gioco.
SI			NO		(OBR Art. 29.2.7.)

9 B1 stabilisce una posizione legale di difesa quando A1 salta in avanti per un tiro a canestro. B1 salta all'interno del cilindro e A1 urta contro il torso di B1. Ad A1 viene addebitato un fallo della squadra in controllo di palla.
SI			NO		(OBR Art. 33.4)

10 A4 palleggia lungo la linea di fondo e salta all'indietro da dietro il tabellone. A4 urta contro B4 che si trova in una posizione legale di difesa all'interno dell'area del semicerchio di non-sfondamento. Ad A4 viene sanzionato un fallo della squadra in controllo di palla.
SI			NO		(OBR Art. 33.10) (OBRI 33-5)

11 A3 segna un canestro. La palla è passata attraverso il canestro quando B4 commette fallo su A4. Questo è il 5° fallo della squadra B nel quarto. Ad A4 vengono assegnati 2 tiri liberi.
SI			NO		(OBR Art. 41.2.2.)

12 B1 commette un fallo antisportivo contro A1 che sta tirando. A1 realizza comunque il canestro. A1 poi viene sanzionato un fallo tecnico. Il canestro di A1 è valido. Il fallo antisportivo di B1 e il fallo tecnico di A1 si annullano a vicenda. Il gioco sarà ripreso con una situazione di salto a due.
SI			NO		(OBR Art. 42.2.3 - 36.3.2.) (OBRI 42-7)

13 Il canestro che una squadra difende è il proprio canestro.
SI			NO		(OBR Art. 1.2.)




14 Il capo allenatore della squadra B viene sanzionato con un fallo tecnico per il comportamento del primo assistente allenatore. Più tardi nel corso della partita, al capo allenatore della squadra B viene fischiato il 2° fallo tecnico per il comportamento dirigente accompagnatore. Più tardi nel corso della partita, all'allenatore della squadra B viene fischiato il 3° fallo tecnico ancora per il comportamento dello stesso primo assistente. Il primo assistente allenatore della squadra B sostituirà il capo allenatore come capo allenatore della squadra B.
SI			NO		(OBR Art. 7.7)

15 Il tiro a canestro di A1 è in aria quando la sirena del cronometro suona per la fine del 3° quarto. Mentre la palla è ancora in aria, A4 commette un fallo antisportivo contro B1. Il fallo antisportivo di A4 si è verificato durante un intervallo di gioco.
SI			NO		(OBR Art. 8.5. - 9.8.)

16 Il tiratore A1, in volo, rilascia la palla durante il tiro a canestro. A1 non ha ancora toccato il terreno di gioco con nessuno dei due piedi quando subisce un fallo da B1. Il fallo di B1 è stato commesso durante l'azione di tiro di A1.
SI			NO		(OBR Art. 15.1.2)

17 A1, giocatore incaricato della rimessa, passa la palla verso il canestro e questa si incastra tra l'anello e il tabellone. Si tratta di una situazione di salto a due. La freccia favorisce la squadra A. L'apparecchio dei 24" dovrà essere resettato a 24". 
SI			NO		(OBR Art. 17.2 - 12.3.)

18 A4 sta palleggiando nella metà campo di attacco vicino alla linea centrale quando A3 commette una violazione di 3 secondi. Alla squadra B viene assegnata una rimessa in gioco nella propria metà campo di difesa vicino alla linea centrale.
SI			NO		(OBR Art. 22.2 - 26.1.1)

19 A1 riceve un passaggio in aria. A1 atterra sul terreno di gioco con entrambi i piedi. A1 poi perde l'equilibrio e, mentre tiene la palla con entrambe le mani, la palla tocca il campo. A1 non ha mosso il piede perno. Questa è una violazione di passi da parte di A1.
SI			NO		(OBR Art. 25.2.1)

20 Il tiro a canestro di A1 tocca l'anello. A2 prende il rimbalzo e l'apparecchio dei 24" suona in errore 9 secondi dopo. L'arbitro ferma il gioco. L'apparecchio dei 24" sarà riportato a 24" per la squadra A.
SI			NO		(OBR Art. 29.2.1. - 50.3.) (OBRI 29-23)

21 La squadra A ha diritto a una rimessa in gioco per possesso alternato. La palla viene erroneamente assegnata alla squadra B. L'errore viene riconosciuto dopo che il giocatore della squadra B controlla la palla in campo. L'errore deve essere corretto.
[bookmark: _Hlk155366574]SI			NO		(OBR Art. 44.1)

22 In caso di rimessa in gioco, il cronometro di gioco e l'apparecchio dei 24" saranno avviati nello stesso momento.
SI			NO 		(OBR Art. 49.2 - 50.1)

23 La squadra A chiama time out, il giocatore A6 si presenta al tavolo per chiedere la sostituzione. Durante il time out A6 viene sanzionato con un FT. Il fallo tecnico deve essere addebitato alla panchina.
[bookmark: _Hlk155366680]        SI			NO		 (OBR 4.2.3)
24 Durante il salto a due la palla diventa viva quando viene lanciata dall’arbitro.
SI 		              NO		(OBR 10.2)              
25 A4 palleggia in difesa per 5” e passa la palla ad A5 in zona d’attacco ma la palla viene deviata da B2 che si trova nella sua zona difensiva e torna nelle mani di A4 che avrà un residuo di 3” per far pervenire la palla in attacco.
SI                             NO 		(OBR 28.1.2)
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